

チーム えがお



発行者:校長 岡田 達也

《学校教育目標》『自ら学び 心優しく たくましく生きる児童の育成』
 ☆「かしこく」自ら学ぶ子 ☆「やさしく」心豊かな子 ☆「たくましく」やりぬく子

～ えがお かがやき がんばる 学校 困うえんだん 「チーム北川」～

みんなの力を合わせて! 運動会練習始まる

運動会テーマ

全力で 最後までやりぬく109人の光



先週から運動会の練習が始まり、来週からは全体練習も始まります。これから5月22日(日)の運動会に向けて毎日練習が続きます。本年度の運動会テーマは、「全力で 最後までやりぬく109人の光」です。このテーマには、運動会の練習段階から本番まで、子どもたち一人一人が、集団が、全力で最後までやりぬき、最高に輝こうという思いや願いを込めています。子どもたちは、一人一人が最高の達成感や充実感を感じたとき、最高の輝きを放ちます。そんな姿を目指して、子どもたちと一緒にがんばります。

学校教育の基本となる学習指導要領では、運動会は「特別活動」の「学校行事」の中の「健康安全・体育的行事」に位置付けられています。その内容は、「心身の健全な発達や健康の保持増進などについての関心を高め、安全な行動や規律ある集団行動の体得、運動に親しむ態度の育成、責任感や連帯感の涵養、体力の向上などに資するような活動を行うこと。」となっています。そこで、子どもたちに単に勝ち負けにとらわれることなく、運動会の練習から本番を通して次のことをしっかりと学んでほしいと考えています。

- ①自分の役割を自覚し、最後まできちんと責任を果たすことの大切さやすばらしさを学ぶ。
 - ・責任感 ・協力 ・連帯感や団結力 ・自主性 ・自尊感情
- ②最後まで全力を尽くすことの大切さやすばらしさを学ぶ。
 - ・全力を出しきる ・最後まであきらめない ・体力の向上 ・お互いの健闘をたたえ合う
- ③集団行動の基本(集合時間を守る、すばやく行動する、話を集中して聞く)を学ぶ。
 - ・集団への意識 ・規律ある態度 ・集中力

1年生にとっては小学校で初めての運動会、そして6年生にとっては最後の運動会となります。子どもたち一人一人にとって最高の思い出となる運動会になるよう、私たち教職員も力の限り支えていきたいと思ひます。同時に、学校でも熱中症対策を含めて子どもたちの健康観察や体調管理には十分気を配ってきたいと思ひます。ご家庭でも、お子さんの体調管理(睡眠や栄養など)と励ましをよろしくお願ひいたします。

「地域とともにある学校」づくりに向けて ふれあい花壇を通して

本校では、老人クラブの皆さんと一緒に校門前のふれあい花壇のお世話をしています。月毎に各学年が交代で行っています。本年度のスタートは、6年生でした。老人クラブの会長さんのお話を聞いたあと、一緒に葉ボタンを抜いたり、草を抜いたりしました。

本年度初めてとあって、老人クラブの皆さんもたくさん来てくださっていました。皆さんのご指導のもと、みんな一生懸命にがんばっていました。運動会に来てくださった皆さんに、きれいな花壇を見ていただけたとうれしいです。



こうした地域のみなさんと一緒に、地域のためになる活動を通して、これからも子どもたちの地域を大切にしようという思いを育んでいきたいと思ひます。